



La Direction et les collaborateurs de la Fondation de Nant

ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Jean-Claude MONNEY

Infirmier chef de 1958 à 1996

Pendant les 39 ans de son activité, Monsieur Monney a su, avec grande compétence et humanisme, mettre en place un projet de soins remarquable qui garde encore toute sa pertinence actuellement.

Nous le remercions infiniment pour son immense contribution au sein de la Fondation de Nant et dans le domaine des soins psychiatriques.

Pour les obsèques, prière de se référer à l'avis de la famille.